

Español Marc Márquez regresará al motociclismo en Portugal

Image not found or type unknown



La Habana, 10 abr (RHC) El motociclista español Marc Márquez, regresará a la competición la próxima semana en Portugal, tras considerar hoy los médicos de su equipo Repsol Honda que está recuperado de la pseudoartrosis que padeció.

De acuerdo a la nota publicada por Repsol Honda en su página web, luego de cuatro meses de haber sido operado por pseudoartrosis infectada del húmero derecho, Márquez está en condiciones de soportar el rigor de una carrera de alto nivel.

Conocida la noticia, el piloto español confesó en Twitter que luego de meses de mucha incertidumbre, por fin podrá disfrutar de su pasión. 'Estoy muy feliz', patentizó.

Ese momento llegará para el seis veces campeón mundial de Moto GP en el Gran Premio portugués de Portimao, que se disputará entre el 16 y el 18 de abril.

No obstante, el ídolo de la localidad española de Cervera, se someterá el jueves a exámenes de los servicios médicos de Moto GP, quienes determinarán si podrá o no concursar el viernes en los primeros entrenamientos libres de la carrera lusitana.

Márquez, de 28 años de edad, por el padecimiento que le alejó de las pistas no compitió en el Gran Premio de Portugal en 2020, cuando se coronó el anfitrión Miguel Oliveira.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/253599-espanol-marc-marquez-regresara-al-motociclismo-en-portugal>



Radio Habana Cuba